
 
 
 
 
 

 
 

【G7 サミットの開催】 

ゴールデンウィークも終わり、久々に制限のない長期休

暇をどのように過ごされましたでしょうか？街も郊外も

人で賑わい、久々に熱気を感じる人出に嬉しい気持ちにな

りました。広島ではゴールデンウィーク終了後も G7 広島

サミット 2023 の開催が決まっていましたので、警備や

警戒なども尋常ではないレベルの厳戒態勢でした。北は北

海道、南は沖縄まで日本中から警察官や自衛隊、消防まで

集まり、その規模は警官だけで 24000 人以上というも

のでした。EUも含めた世界の名だたる首脳が一同に介し、

今現在世界で起こっている問題、これから予想される問

題、今後の指針、などを協議する場が、歴史上唯一の核兵

器被爆都市となった広島で行われた事はとても重要な意

味を持ちます。また大きく世界を震撼させたロシアの侵

攻。それに立ち向かうウクライナ大統領ゼレンスキー氏が

サミットに電撃参加するという出来事は印象深く世界中

に発信されました。我々メッセンジャーは広島という土地

で生業を営み、普段から広島に慣れ親しんでいますが、あ

らためてこの地で仕事を続ける意味を再確認し、皆様のた

めに走り続けたいなと考えています。 

 

 

 

当方の職場である広島港は G7 サミットのため特に厳戒態

勢が敷かれた地域でした。会場である元宇品島の先端にある

グランドプリンスホテル広島への道筋は５０ｍおきに警官が

立ち、交差点ごとに数十名の警官とバリケード、海浜部では

ダイバーが潜水して警戒を行い、山の中まで警官が巡回、少

し高いビルの屋上まで警備するという日常が一ヶ月間続きま

した。島の中央には監視カメラをつけた気球が上がり、首脳

達の宮島移動に使われた「シースピカ」には 10 艇以上の警

備艇と護衛艦が付き、上空でドローンとヘリが追走という大

掛かりな警備体制で、今後こういうのは見ることができない

だろうなと思いました。このサミットを機に広島が注目され

平和な未来へつながってくれたらいいなと思っています。 


